

Le jour de l'Épiphanie l'on fera dans toutes les églises du diocèse la collecte pour l'Oeuvre de l'abolition de l'esclavage. Cette collecte est prescrite par le Souverain Pontife.

Tableau des Quarante-Heures :

1ère semaine de janvier.	Maison Provinciale des Soeurs Grises, Saint-Boniface. Monastère du Précieux Sang, Saint-Boniface.
2ème semaine de janvier.	Couvent des Soeurs Grises, St-Norbert.
3ème semaine de janvier.	Collège de Saint-Boniface.
4ème semaine de janvier.	Hôpital de Kénora.

Histoire de l'Ouest

LES ARCHIVES DE L'ARCHEVECHE

LETTRES DE MGR TACHE

Mgr Alexandre Taché au docteur Pierre Boucher de LaBruère

Rivière Rouge, 24 juin 1846.

Mon cher oncle,

Le canot du gouverneur arrivé le 7 du courant, m'a causé un plaisir bien sensible, celui de recevoir vos lettres. J'ai lu et relu, avec la plus grande joie, celle que tu as bien voulu m'adresser. Quand on est bien éloigné de ceux qu'on aime, on est bien aise d'en recevoir un mot. Dans l'impossibilité de se voir, une lettre d'une main amie rappelle que l'on n'est pas oublié au pays et procure une jouissance, que l'on n'apprécie bien que quand on l'éprouve. Aussi, mon cher Pierre, je t'engage à continuer ton aimable correspondance. Tu as eu toutes sortes de bontés pour moi je ne les oublie point et ne les oublierai jamais. Un degré de parenté resserré par les liens d'une douce amitié, a établi entre mon oncle et moi des rapports dont la douceur m'est toujours présente. Quand la chose me sera possible je t'écrirai tous les ans et j'ose me flatter que tu voudras bien en faire autant. J'ai appris, avec le plus grand plaisir, que votre santé est bonne et que Mr. Labruère se soutient toujours au milieu des tribulations que l'on vous suscite. Courage, mon cher Pierre, la vie est parsemée d'écueils, je prierai pour toi et espérons que la Providence viendra à notre secours. Tu comprends facilement la joie